



Seniorenheim und Pflegeheim
Gehard
Hermann Gehard

+43 664 9193420
epost@gehard.at



Die letzten Tage des Herbstes weichen allmählich dem Winter

Energie lässt sich am besten dort auftanken, wo man sich geborgen fühlt. In unserer großzügigen Gartenanlage erleben unsere Bewohnerinnen und Bewohner die schönsten, farbenfrohen Momente des Jahres.

Sie nutzen die letzten wohltuenden Sonnenstrahlen, um die Wärme der herrlichen Herbsttage mit in die bevorstehende kalte Jahreszeit zu nehmen, die zunehmend an die Tür klopft. Dabei werden zahlreiche Erinnerungen und Geschichten von vergnüglichen Herbsttagen aus der Kindheit wach und bringen ein Leuchten in die Augen. Diese Erinnerungen werden gerne untereinander ausgetauscht und besprochen. Vergessen Sie nie die Ereignisse, die Ihr Herz zum Lachen bringen. Diese sind es, die ein wohliges Gefühl der Wärme in Ihrem Inneren entstehen lassen.

P.S.: Man ist nie zu alt, um ausgelassen durch einen Haufen Laub zu laufen!

